

Güilas vuelan alto

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Las güilas de la Sele Sub-20 están volando.

Este viernes empezaron la eliminatoria de la Uncaf goleando 5 a 1 a El Salvador.

Este torneo es el primer paso en el camino hacia el Mundial de Papúa Nueva Guinea 2016. Participan también Guatemala, Nicaragua y la anfitriona, Panamá.

Solo el primer lugar avanzará al premundial de la Concacaf, que se jugará en San Pedro Sula, Honduras, del 3 al 13 de diciembre de este año.

Las ticas abrieron la cuenta por intermedio de Katherine Arroyo al minuto 11. La jugadora tica se quitó a una defensora y al quedar sola frente a la portera cuscatleca definió perfectamente y la venció.

Después fue la talentosa Gloriana Villalobos la que marcó el dos por cero.

Las costarricenses mostraron mejor fútbol y eso es evidente por el marcador tan abultado.

Melissa Herrera anotó al minuto 25 y 41 y Arroyo cerró la cuenta al minuto 75.

El descuento para El Salvador llegó cuando ya se jugaba el tiempo de reposición por intermedio de Brenda Cerén, que clavó el de la honra.



Gloriana aportó un golcito en la goleada de las ticas. CORTESÍA FEDEFUTBOL

5	1
COSTARICA	EL SALVADOR
<p>Goles: Katherine Arroyo (11', 75'), Gloriana Villalobos (20'), Melissa Herrera (25', 41') y Brenda Cerén (91')</p> <p>Estadio Maracanã</p>	



Melissa salió ayer con doblete en el arranque del torneo. FEDEFUTBOL

El cuadro que dirige Amelia Valverde deberá enfrentar a Guatemala en su segundo partido.

Esta mejenga está programada para mañana a las 2:20 p. m. (hora tica) en el estadio Maracanã, en Ciudad de Panamá.

El juego contra Nicaragua será el próximo martes y se cierra el campeonato de la Uncaf el jueves jugando contra las locales.